



Communiqué de presse

STREET, SHAKE & SPEARE - Un spectacle de rue audacieux qui promet un moment de partage unique!

La compagnie de Théâtre Zocha participe cette année au festival Scènes de Rue de Mulhouse. La troupe compte bien enflammer les foules avec sa pièce Street, Shake & Speare sur la Place de la Réunion, le 20 juillet 2019.



Street Shake & Speare est une pièce de rue écrite et mise en scène par la compagnie belfortaine Zocha. Ce spectacle met en scène des comédiens amateurs et professionnels, autour d'un « medley » des pièces de William Shakespeare : Roméo et Juliette, Othello, ou bien encore le Roi Lear seront de la partie.

La pièce entend ainsi réinterpréter les grands classiques Shakespiariens en leur apportant une autre vision, faite de personnages au langage contemporain et d'histoires plus rocambolesques les unes que les autres. Interprétée par 3 comédiens professionnels et 3 autres amateurs, la pièce se distingue de par l'importance accordée à l'interaction avec le public et l'improvisation des acteurs. Street Shake & Speare se veut à la fois humoristique et décalé, tout en s'adressant à un large public : enfants, parents, et seniors seront assurément captivés par l'intrigue de la pièce.

" Citation "

Depuis plusieurs années, la compagnie Zocha écrit et met en scène ses propres pièces, en s'inspirant des grands classiques français, en particulier Molière. Après le succès de leurs 2 pièces sur la région belfortaine et aux alentours de Pontarlier, la Compagnie Zocha a décidé de s'initier à la représentation de rue et projette de faire des rues mulhousiennes sa scène. Leur objectif : donner une vision du théâtre différent, montrer qu'il s'agit d'un art à la fois ludique et captivant. Pour cette occasion, la troupe décide de s'attaquer à un monument de la dramaturgie anglaise, le grand William Shakespeare.

Scènes de Rue était, pour la compagnie Zocha, l'occasion de répondre à ce défi, pour lequel il aura fallu près de deux ans de travail (écriture, recherche de comédiens, mise en scène, créations de décors transportables, tests ...). Pour sa première représentation officielle, la rue sera donc le théâtre de Street, Shake & Speare, et le public, des comédiens improvisés, accompagnés et transportés dans une pièce audacieuse. Un beau moment de partage en perspective !

Dans le cadre du festival Scène de Rue, Place de la Réunion, Mulhouse, le 20 juillet 2019 à 18h
Accès libre